Hans-Prinzhorn-Realschule

Realschule der Stadt Hemer Urbecker Straße 52 58675 Hemer 02372/5537-0



Hemer, 17.11.2016

Liebe Eltern,

immer wieder stellt sich die Frage: Was gibt es Neues an der Hans-Prinzhorn-Realschule? Ich, Anne Beck, bin neu und darf mich Ihnen als Ihre neue Schulleiterin vorstellen. Seit dem 04.11.2016 bin ich offiziell ernannt und arbeite mich derzeit in mein neues Arbeitsgebiet ein. Bisher habe ich an der Richard-Schirrmann-Realschule in Lüdenscheid unterrichtet und war pädagogische Mitarbeiterin im Regionalen Bildungsbüro des Märkischen Kreises.

Sehr froh bin ich, dass wir nun als Schulleitungsteam diese Schule leiten dürfen! An dieser Stelle herzlichen Dank an Herrn Sonnenberg und Frau Bachorz für die geleistete Arbeit!

Ich gehe fest davon aus, dass der begonnene Weg unserer Schule fortgesetzt werden kann und wird.

Meine Wünsche für unseren gemeinsamen Weg:

Ich wünsche mir einen respektvollen Umgang mit allen am Schulleben beteiligten Personen!

Ich wünsche mir ein friedvolles und gewaltfreies Miteinander!

Ich wünsche mir, dass alle Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte gerne zur Schule kommen und hier arbeiten!

Ich wünsche mir von Seiten der Eltern eine rege Beteiligung und Mitarbeit in den Gremien!

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit, einen offenen Gedankenaustausch.

Auf folgende **Termine** möchte ich Sie noch hinweisen:

Am 22. November findet der Schüler-Eltern-Lehrersprechtag statt. Dort verkauft die SV Kuchen, frische Waffeln, Kaffee und kalte Getränke.

Die SV freut sich sehr, Sie begrüßen zu dürfen!

Im Dezember und Januar (08.12., 13.12. und 12.01.) laden wir wieder alle Schüler der 4. Klassen zu den Forschertagen ein.

Und bereits jetzt schon ein Ausblick in das kommende Jahr: am 21.01.2017 ist der Tag der offenen Tür!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine gute Zeit bis zu den Weihnachtsferien.

Herzliche Grüße

(A. Beck, Schulleiterin)